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ATA Nº 007/2010 COMISSÃO DA REVISÃO DO PLANO DIRETOR PARTICIPATIVA 

NOMEADA ATRAVES DAS PORTARIAS Nº 7.164/2018, 7.238/2019 e 7.260/2019. Aos 

12 dias do mês de Fevereiro de 2020, na Rua Engenheiro Urbano de Pádua Araújo, 28 no 

bairro Centro no Paço Municipal no salão Nobre no segundo pavimento, as 19hrs:00min 

reuniram-se os membros da comissão de Revisão do Plano Diretor Participativo e moradores 

em geral do município, sendo 39 pessoas que assinaram a lista de presença da 1ª Audiência 

Pública participativa da Revisão do Plano Diretor Municipal. A Coordenação do trabalho foi 

assumida pela Empresa Polo Planejamento e a ATA foi redigida pelo Sr. Felipe Gustavo 

Pascutti. O Coordenador da Comissão o Sr. Felipe Gustavo Pascutti iniciou os trabalhos 

fazendo uma breve síntese do processo de revisão, a metodologia pensada para a contratação 

de e apresentou a equipe técnica que coordenou o trabalho, sendo a Arquiteta Dra. Yara 

Baiardi, o Economista Roberto Gentileza a Arquiteta Mestre Tatiana Landi Araújo e o 

Arquiteto Mestre Thiago Gomes. Após a apresentação assumiu os trabalhos a Arquiteta Dra. 

Yara Baiardi iniciou a apresentação em Power Point, sendo: A apresentação de apresentar o 

Diagnostico do Plano Diretor (Levantamento de Dados, Diagnóstico e Prognóstico. 

Apresentou o passo a passo da revisão do plano e o plano de trabalho.. Explicou também 

como será a dinâmica na audiência pública. Hoje especificamente o foco será o Diagnóstico 

do Município. A Dra. Yara enfatizou que a primeira coisa será entender de como funciona o 

município urbanisticamente e de como e onde irá ser o crescimento urbano. Explicou os 

instrumentos participativos da sociedade em relação o plano diretor. Apresentou uma síntese 

das três oficinas. Foram apresentados mapas de Relevo, Resíduos, Drenagem, Sistema 

Viário, Saneamento Básico, Hidrografia com as bacias hidrográficas, Barreiras Físicas, 

Demografia, Renda, Dinâmica Territorial, Equipamentos Esporte e Lazer, UBSFs, Unidades 

Escolares, Estrutura Rural e Ordenamento Territorial. Gráficos do IDH, PIB, Empregos, 

Sócio Econômico. Roberto economista consultor da empresa Polo Planejamento iniciou a 

apresentado a projeção de crescimento do município para os próximos 10 anos, e o que isso 

irá refletir em seus serviços e capacidades como produto Interno Bruto e Dinâmica 

Demografia. Além do número populacional e faixas etárias incluindo a população 

economicamente ativa. Apresentou gráfico de Renda declarada pelas empresas estabelecidas 

no município. Após as duas apresentações foram abertas espaço para perguntas. Pediu a 

palavra o Sr. José Barbosa colocou que não poderá ser desconsiderado a população 

trabalhadora de outras cidades; pediu a palavra o Ver. Cleiton Scudeller indicando que no 

mapa com as unidades escolares não constatou a ETEC; pediu a palavra o Vereador Mauro 

Frare e perguntou sobre a previsão de como estará o déficit de vagas de creche. Roberto 

Respondeu que para os próximos 10 anos será se a estrutura física não for ampliada de 300 

unidades para crianças de 5 a 14 anos; pediu a palavra do Secretario de Administração 

Bruno Boneli e perguntou se conseguiremos entender o que a cidade cria e quantos 

moradores de fora a adotam, pois isso refletirá em disponibilidade de unidades de moradia. 

A Dra. Yara respondeu que hoje o município não devera se preocupar pois existem mais de 

6 mil unidades disponíveis entre lotes, casa e apartamentos; pediu a palavra o Secretario do 

Trabalho e Desenvolvimento Econômico Sr. Amilton Lourenço e disse que não possui boas 

experiências com a Agência Metropolitana, pois não possuem ações ativas , outro ponto é 

que que tem a preocupação do município virar como São Caetano por ser pequeno e não 

industrial. Roberto disse que o Município tem um potencial Turístico muito bom, o que se 

diferencia de São Caetano e outros. O Secretário Sr. Amilton colocou ainda, que um bom 

exemplo vem do Município de Ibitinga que isentou o Turismo de negócio; pedio a palavra o 

Ver. Sérgio Bueno e complementou o assunto dizendo que tem um relatório Turístico do 

Município. Terminando a discussão do assunto. Assumiu a palavra o Coordenador Felipe 
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dizendo que os relatórios do plano estão disponíveis no site da Prefeitura em destaque. 

Deixou também contatos para eventuais duvidas e questionamentos. Após foi dado 

encerramento às 22hrs:30min . Tudo foi registrado pela assessoria de imprensa da prefeitura 

municipal por meio de fotos. Assim foi considerada encerrada a reunião, sendo esta ATA 

assinadas pelo coordenador da comissão e anexado lista de presença com assinatura dos 

participantes. 

 

 

 

 

 

Felipe Gustavo Pascutti 

Coordenador da Comissão 
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